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Treni, i commenti degli interlocutori locali con RFI

Su Newsbiella il punto di vista di chi ha partecipato all'incontro

 
Si è svolto nei giorni scorsi un incontro dei principali interlocutori del territorio con Rete Ferroviaria Italiana per fare il punto
sulla situazione dei collegamenti biellesi con Torino e Milano. 
Newsbiella ha riportato i commenti dell'on. Roberto Pella, che ha organizzato l'incontro, del presidente della Provincia di
Biella, Emanuele Ramella Pralungo, del presidente della Fondazione CRB, Franco Ferraris, e del nostro presidente,
Giovanni Vietti.
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